
 

    

   

      
夏野菜を植えました。 ～ 先生の説明をしっかり聞いている姿が印象的です｡～   
月曜日に土づくりを行い、昨日３学年とも夏野菜を植えました。そら組は自分が苦手としている野菜を植えまし

た。野菜嫌いを克服していこうとの思いがあります。はな組は各自ミニトマトを植えました。また、はな組､ほし組

合同でナスやピーマン、キュウリなど５種類の野菜を植えました。畑の隣から荷車で土を運び、新しい培養土など

を混ぜて土づくりを行うことから取り組みました。しっかり観察して、世話を行っていこうと確認しました。花が

咲くこと、実が成ることの喜びをしっかり味わってほしいと思っています。今回はほし組のいろいろな活動を紹介

します。ずい分園生活に慣れてきており、笑顔で園庭を走り回る姿が見られるようになってきました。花まるっ！ 
 

植木鉢に土を入れています。トントンしよう！ はな組は､各自高級ミニトマト「アイコ」です。そら組､しっかり野菜の説明を聞いています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
はな組､ほし組合同の野菜も植えます。説明中  ほし組、説明通りに各自で土を入れています。 しっかり育つように心を込めて植えました。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
手も園内着も緑一色！腕や足も緑色に！    上の学年を真似て､色水づくりに挑戦です。 今は､はな組も各自で食器を返却しています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

二人の先生が来園  ～ 北浦先生にアドバイスをお願いしました。瀬口先生を招いて研修しました｡～  
市の幼児教育センターの北浦先生に３歳児の活動や給食の様子を見ていただき、いろいろなアドバイスをいただ

きました。今後に生かしてまいります。火曜日には、ビオトープ設置などでずい分お世話になっているビオア代表

の瀬口先生にビオトープを活用した自然環境教育について講演いただきました。充実したひと時となりました。 
   
幼児教育センターの北浦先生が来園。３歳児の活動､給食の様子を見ていただきました。  瀬口先生来園 自然環境教育の研修中です。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年 5月 12日 

富田林市立錦郡幼稚園 

園長室  ＮＯ.１０ 

 


